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ГОД, В КОТОРОМ НАМ ПРЕД-
СТОИТ  ЗАВЕРШИТЬ   ВЫПОЛ-
НЕНИЕ ЗАДАЧ ДЕВЯТОЙ  ПЯ-

ТИЛЕТКИ,            НАМЕЧЕННЫХ
XXIV  СЪЕЗДОМ   КПСС.    ТЕМ

САМЫМ      БУДЕТ     СОЗДАНА
ПРОЧНАЯ ОСНОВА   ДЛЯ   УС-
ПЕШНОЙ РАБОТЫ  В СЛЕДУ-
ЮЩЕЙ,  ДЕСЯТОЙ   ПЯТИЛЕТ-

КЕ,   ДЛЯ  РЕАЛИЗАЦИИ ДОЛ-
ГОВРЕМЕННОЙ    СОЦИАЛЬНО-
ЭКОНОМИЧЕСКОЙ   ПОЛИТИКИ

ПАРТИИ.    СОВЕТСКИЕ ЛЮДИ
СДЕЛАЮТ   ВСЕ,   ЧТОБЫ   ДО-
СТИГНУТЬ ЭТОЙ ЦЕЛИ.

( Из    Обращения    Цент-
рального             Комитета
КПСС к партии, к совет-

скому народу).

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ!
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ЗАВЕРШАЮЩЕМУ ГОДУ-УДАРНЫЙ ТРУД

СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ   ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
коллектива комбината „Сланцы" на 1975 год

Вступив в завершающий год девятой пятилетки и в ответ на Об-
ращение ЦК КПСС к партии, к советскому народу, коллектив ком-

бината «Сланцы» берет на себя следующий встречный план — со-

циалистические обязательства:
завершить выполнение заданий пятилетки по объему производ-

ства к 10 сентября, а плана по валовой продукции 1975 года—к 28
декабря и выработать продукции сверх плана на 430.000 рублей;

реализовать продукции сверх плана на 460.000 рублей;
дополнительно выработать: дубителя — 280 тонн, топочного ма-

зута — 2.000 тонн, электроэнергии — 8 миллионов киловатт-часов,
мастик сланцевых — на 30.000 рублей;

повысить производительность труда к 1974 году на 2,2 процен-
та и перевыполнить задание пятилетнего плана на 30 процентов.
Весь прирост объема продукции получить за счет повышения произ-
водительности труда;

получить сверхплановой прибыли 60.000 рублей;
за счет внедрения рационализаторских предложений получить

условно-годовую экономию 470.000 рублей;
для обеспечения цехов комбината квалифицированными кадра-

ми подготовить вновь 170 рабочих, повысить квалификацию 625 ра-
бочих и 55 инженерно-технических работников;

сэкономить химреагентов и сырья на 50.000 рублей;
завершить реконструкцию двух котлов ТЭЦ по совместному

сжиганию генераторного газа и сланца;

смонтировать и освоить балансировочный станок;

реконструировать газогенератор № 21 на поперечный поток с
подачей газовоздушного дутья;

построить в 1975 году 129-квартирный жилой дом;

закончить в третьем квартале строительство бытовых помеще-
ний на 80 мест в ремонтно-механическом цехе;

оказывать помощь подшефному совхозу в уборке урожая и ме-
ханизации трудоемких процессов сельскохозяйственного произ-

водства.

(Обязательства приняты на собрании актива комбината
«Сланцы» 13 января 1975 года).

К     30-ЛЕТИЮ    ПОБЕДЫ

ПРИЗЫВ     ВЕТЕРАНА
Коллектив Северо-Западного

СМУ треста «Коксохиммонтаж»
готовится достойно встретить

30-летие Победы советского на-

рода в Великой Отечественной
войне. Слесари-монтажники бе-
рут повышенные социалистиче-

ские обязательства по досрочно-

му выполнению производствен-

ной программы.

В ответ на Обращение ЦК
КПСС к партии, к советскому

народу я решил выполнить

свой пятимесячный план к 30-
летию Победы, а план заверша-

ющего года   девятой пятилетки

по производительности труда —-

к 58-й годовщине Великого Ок-
тября, буду настойчиво бороть-
ся за выполнение пятидневного

задания в четыре дня.

Призываю всех участников

Великой Отечественной войны

достойно встретить 30-летне

Победы и досрочно завершить

производственный план девятой

пятилетки.

М. МИХАИЛОВ,
офицер запаса, слесарь-

монтажник СМУ треста
«Коксохиммонтаж»,
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Выборы
народных
заседателей   \

:               I
В коллективах предприя- ;

: тий, учреждений, совхозов |

в и по месту жительства про- :

■  ходят собрания по выборам :

! народных заседателей Слан- 1
: цевского городского народ- ■

[ ного суда.

На шахте «Ленинград- :
| екая» выборы закончены. В ■

5 течение десяти лет избирает- ;

! ся народным заседателем:

• Владимир Яковлевич Гурьев Е
8 — заместитель    начальника-
■                                                                                                 ■

| участка  шахты.   Второй раз •

■  шахтеры оказали доверие :
; бригадиру проходчиков Ве- :
: ниамину  Степановичу  Боль- :

шакову,          электрослесарю :
Анатолию Владимировичу :
Чайкину и другим. Впервые :
избран народным заседате-:
лем Герой Социалистическо- :
го   Труда   Иван   Ку.преевич 5
Масляников.
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ЕЩЕ ОДНА  БРИГАДА
КОММУНИСТИЧЕСКОГО

ТРУДА ̂
9 января этого года на проф

союзном собрании коллектива
механического цеха комбината
«Стройдеталь» бригаде слесарей
Анатолия Ивановича Антипова
было присвоено звание «Брига-
да коммунистического труда».

Завком утвердил решение проф-
союзного собрания. Бригада
А. И. Антипова— пятая бригада
ка комбинате, которой присвое-

но это высокое звание.
На своем заседании заводской

комитет подвел итоги социали-
стического соревнования между
бригадами. Среди бригад, со-
ревнующихся под девизом «5 —

в 4!», первое место с начала пя-
тилетки занимает бригада В. О.
Смирнова, второе— В. Я. Льво-
ва. Сегодня эти две бригады ра-
ботают в счет июля 1975 года.

По итогам работы за декабрь
первое место среди бригад ос-
новных цехов заняла бригада
арматурного цеха, которой ру-
ководит коммунист Ю. Н. Жук,
среди бригад вспомогательных
цехов впереди стропали транс-
портного цеха, руководимые
В. А. Полозковым.

Четыре года назад вслед за
своим отцом Степаном Марко-
вичем Чопко пришел на комби-
нат «Сланцы» в цех ПРАУ-2 н
его сын Олег. Вначале работал
оператором, а затем, освоив спе-
циальность электросварщика,

перешел в бригаду слесарей, ко-
торой руководит Чопко-старший.
Сейчас оба — ударники комму-
нистического труда. Олег отлич-
но справляется со своими про-

изводственными обязанностями,
освоил смежную специальность

газорезчика, не раз за высокие
показатели в социалистическом

соревновании отмечался админи-

страцией цеха. Он принимает

активное участие в обществен-
ной жизни коллектива, является

членом цехкома.

НА    СНИМКЕ:    комсомолец

Олег Чопко.
Фото О. Германа.

СВЕРХПЛЯНОВЫЙ   СЛЯНЕЦ
Горняки шахты имени С. М.

Кирова делом отвечают на Об-
ращение ЦК КПСС к партии, к
советскому народу. За первые
13 дней января в целом по шах-
те выдано на-гора 1.796 тонн
сверхпланового сланца. За этот
период лучших производствен-
ных показателей достиг коллек-

тив участка № 1. На его счету
793 тонны сверхпланового слан-

ца. Здесь первенство удержива-
ет добычная бригада Н. С. Но-
сова, выдавшая на-гора 168
тонн сланца сверх плана.

Коллектив участка № 2 пере-

крыл график добычи    на    454

новоети.факты.еобытия ... 1

тонны горючего камня. Здесь .

лучших производственных пока- 3
зателей достигли бригады В. В. I
Никифорова и В. Д. Кузьмина. 3

Успешно выполняют свои обя-
зательства бригады проходчиков

В. П. Лупандина и Е. С. Сави-
ченко. Первая прошла сверх

плана 31 погонный метр горных

выработок, а вторая— 21 метр.

Коллектив шахты имени
С. М. Кирова обязался завер-
шить годовой план 19 декабря
и выдать 20.000 тонн сверхпла-

нового сланца.
и: Григорьев.

Обьеиты № 1
В парткоме строительного

треста № 63 состоялось со-
вещание хозяйственных руко-
водителей треста, представи-
телей субподрядных органи-
заций и проектного институ-
та Ленгипромясомолпром.
Обсуждались вопросы даль-
нейшей организации строи-
тельно-монтажных работ на

Кингисеппском гормолокоза-

воде.
Участники совещания раз-

работали положение, преду-
сматривающее четкую орга-
низацию работ, создали штаб
по строительству этого объ-
екта, председателем которо-

го назначен секретарь парт-

кома треста № 63 Ф. А. Ход-
жаев.

На совещании определены

сроки окончания работ по

этапам. С сообщениями по

обсуждаемому вопросу вы-

ступили главный инженер

СУ-323 Н. А. Переделкин,
управляющий трестом, секре-

тарь парткома, представите-

ли заказчиков, главка.

На этом же совещании

был заслушан вопрос о стро-

ительстве станции техниче-

ского обслуживания автомо-

билей на территории район-
ного объединения «Сельхоз-
техника». Штаб этого строи-

тельного объекта возглавил

заместитель управляющего
трестом № 63 П. В. Халяв-
ко.

Чтобы не  было

„уаних"  мест

На цементном заводе про-

должается реконструкция
оборудования, появляются

поные приспособления, облег-
чающие труд рабочих и эко-

номящие время.

«Узким» местом на заводе

был до настоящего времени

объединенный склад. Когда
приходили составы с углем,

уходило много времени на их

разгрузку. Если шел антра-

цит, то уже для тощего угля

места не было, приходилось

ждать. Теперь построена спе-

циальная галерея тощего уг-

ля с ленточными транспорте-
рами. Благодаря этому проб-
лема места и времени реше-

на.

Закончена автоматизация
второй вращающейся печи.
Контроль за производствен-

ным процессом ведется сей-
час непосредственно с цент-
рального пульта, где установ-

лены все нужные приборы.
Автоматику на печи устано-

вили специалисты Ленинград-
ского института автоматиза-

ции предприятий строитель-

ных материалов совместно с

заводскими специалистами.

Авария
ликвидирована

11 января в связи с пере-
охлаждением воды в Плюс-
се пошла шуга — кристалли-

ческий лед внутри воды. Она
забила входные решетки во-

дозабора насосной станции,

в результате чего прекрати-

лась пода.ча воды на комби-
нат «Сланцы». Старший опе-

ратор цеха тепловодоснабже-
ння Л. Ф. Дроздова и опе-

ратор В. А. Струлева быстро
произвели необходимые пере-

ключения насосов и подали

воду на ТЭЦ комбината из

шахты «Ленинградская». Для
ликвидации аварии на насос-

ной отправилась бригада во

главе с начальником цеха

тепловодоснабжения Е. Л.
Волковым. Слесари А. Е. Ге-
расимов и И. Р. Григорьев
беспрерывно прочищали ото

льда решетки водозабора,
чем обеспечивали подачу во-
ды на комбинат. Благодаря
оперативным действиям этой
бригады и оператора стан-
ции М. С. Севостьяновой
авария была быстро ликви-

дирована.
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ЗАБОТЫ   ГОДА   ЗАВЕРШАЮЩЕГО
лизованным - - на 91 процент.
Освоено лишь 14 миллионов

159 тысяч рублей капитальных
вложений при плане в 15 мил-

о выполнении государственного плана развития народного
хозяйства города Сланцы  и района за 1974 год

(в процентах к плану)

Наименование предприятия

Четвертый, определяющий год девятой пятилетки стал уже   ми.   Годовой  план ввода в дей-
достоянием истории,    еще одной славной страницей летописи   стене основных фондов по всем

трудовых подвигов советского народа. Но мы еще не раз будем   источникам        финансировании
возвращаться к результатам проделанной в  1974 году работы   выполнен  только  на 85,3  про-
для того, чтобы сравнивать с ними наши сегодняшние дела, не-   цента, в  том  числе по центра-

пользовать накопленный опыт,    бороться с имеющимися недо-
статками и впредь работать еще лучше. Каких же успехов доби-
лись трудящиеся нашего  района в выполнении народнохозяй-
ственного плана  и  социалистических обязательств 1974 года?
Что мешало    более успешному продвижению  вперед по пути,   лиоиов 848 тысяч рублей, в том
намеченному XXIV  съездом КПСС?                                                 числе за счет строительно-мон-

тажных работ  —   9 миллионов
Выполняя   решения   декабрь-  условным высвобождением    56  206 тысяч рублей из 9 милли-

ского (1973 года) Пленума  ЦК  рабочих.   Больше  внимания  го-  онов 800 тысяч рублей. Полно-  Производственное   объединение

КПСС,  в  ответ   на  Обращение  родская партийная организация  стью освоены капитальные вло-       «Ленинградсланец»

Центрального   Комитета   КПСС  стала уделять повышению каче-  женил  только цементным заво-  ф ИЛИ ал  швейного   объединения
к партии, к советскому народу  ства выпускаемой продукции. С .дом и совхозами «Осьминский»       «Маяк»

партийные,   профсоюзные,   ком-   начала пятилетки двум издели-  и   «Слапцевский».   Кроме  того.   Цементный завод                       *
сомольские организации, хозяй   ям,    вьшускаемым промышлен-  за счет строительно-монтажных  Сланцеперерабатывающий   ком-

ственные руководители прове.и  ностыо района,    присвоен госу-   работ    освоены      капитальные      бинат «Сланцы»
плодотворную    организационно-  дарственный      Знак    качества,   вложения        производственным  Лесокомбинат

ьартийную работу по мобилиза-  92    процентам     аттестованной  объединением     «Ленинградсла-  Комбинат «Стройдеталь»

ции коллективов' предприятий и  продукции^присвоена первая ка-  нец»,    комбинатом    «Сланцы»,  Кирпичный завод
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ПО  ПРЕДПРИЯТИЯМ ПЕРВОЙ  ГРУППЫ

тегория. Для повышения каче-
ства выпускаемой продукции
на предприятиях и в организа-
циях района внедряются от-

дельные элементы системы без-

Кингисеппским    производствен-   Регенератный завод

кым управлением сельского хо-                      г , пг .т, г,^., П г~,.„..

зяйства.     Наиболее существен-           ПО    ПРЕДПРИЯТИЯМ
ные отставания в освоении ка-   Цех-майоликовых изделий заво-

питальных вложений    за    счег       д а ИМ ени Ломоносова
строительно - монтажных работ   Мясокомбинат
допущены   регенератным   заво-   Районное    объединение   «Сель-

хозтехника»
Лесхоз
Гормолокозавод
Консервный завод
Хлебокомбинат

ПО

Наименование организации

Северо-Западное   СМУ
«Коксохиммонтаж»

СУ-322

треста

организации промышленности,

строительства, транспорта, тор-
говли и сферы бытового обслу-
живания района на досрочное
выполнение народнохозяйствен-
ного плана 1974 года и девятой дефектного труда,
пятилетки в целом. Трудящиеся       Проводя режим экономии    и
района широко развернули со- снижения материалоемкости дом — 266 тысяч рублей, рай-
циалистическое соревнование выпускаемой продукции в 1974 онным объединением «Сельхоз-
под девизом «Дать продукции году предприятиями района техника» — 89 тысяч рублей,
больше, лучшего качества, с сэкономлено 553 тонны черных совхозом «Старопольский» —

меньшими затратами». Главны- металлов, 16.987 тонн условно- 52 тысячи рублей,
ми направлениями были сорев- го топлива, 8.985 тысяч кило- Особенно актуальны для стро-

нование    за   выполнение  пяти-  ватт-часов электроэнергии.             птелей вопросы повышения  ка-

дневного задания за четыре дня.       Главным недостатком работы чества    строительно-монтажных

движение  за  коммунистическое  промышленных предприятий    в  работ,    своевременного оконча-

отиошение  к  труду  и соревно-   1 974 году    является  ее нерит-  ния их на введенных объектах,
ванне      инженерно-технических личность.   Из   16   предприятий   Один  из  главных  путей устра-

работииков  по   личным творче-  ни одно не добилось ежемесяч-   нения этих недостатков — бой
ским планам.    В    движении за  ного выполнения   главных  про-  штурмовщине,     борьба за рит-

коммунистическое отношение  к  изводственных показателей.    В  мичиость производства. Необхо-
труду на предприятиях и орга-  печение   года     13 предприятий  димо  объединить  в одной  «уп-

иизацпях    района    участвовало  34  раза допустили срыв плана  ряжке»   работу  строителей, за-

82 'Процента работающих. 8-089  по    объему     производства,   14
человек _соревновались под де-   предприятий  41   раз не выпол-

нили план по росту производи-

тельности труда, 9 предприятий
16 раз  срывали план реализа-
ции продукции,  3  предприятия

из    5,    выпускающих    товары
культурно - бытового    назначе-

ния  и   хозяйственного обихода,
долускали срывы в выполнении

месячных планов. Анализ фак-
тов  срыва  рядом    промышлен-

рех лет увеличила объем произ-  ных   предприятий    выполнения
во детва    на    31    процент    (по  государственных плановых    за-

сравиеиию   с   1970   годом)   при  данин свидетельствует о серьез-

плане в 27 процентов, добилась  ных   упущениях   в обеспечении
роста производительности труда  руководства'      по    соблюдению  парк автомашин, автобусов, теи-

на 29,2  процента  при  плане  в  плановой дисциплины со сторо-  ловозов.   Это позволило только

21,6   процента.      Превзойдены   ны хозяйственных    руководите-  в 1974 году    увеличить объем  Погоузочно-тоянгппгугнпй Vпп Яп

контрольные планы девятой пя-   леи предприятий,     о снижении  автоперевозок на 1^,8 процента,       ление пппичиппртнйннпгп пй^'
тилетки в целом на 1,8 процен-   ответственности   хозяйственных   перевозки пассажиров — на 3,4      рпинрния Тпан
та.                                                      руководителей     и     секретарей  процента, грузооборот погрузоч- ПроизводХганое   объепХнм

щй за обес-  но-транспортного управления -  "^^^^^^
Пассажирское     автотранспорт-

ное предприятие

102

101
100

103
101
101
100
103

107

104
104

103
103
103
99,7
92,4

ВТОРОЙ    ГРУППЫ

109
112

103
102
105
110
101

153
120

109
108
105
104
99.7

СТРОИТЕЛЬНО-МОНТАЖНЫМ
ОРГАНИЗАЦИЯМ

По ген-

визом  «Пятидневное  задание-
за четыре дня!»,    из    которых
2.981 человек выполнил приня-

тые обязательства.

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ
Социалистическое соревно-

вание в коллективах способст-
вовало успешной работе. Про-
мышленность    по итогам четы-

казчиков,    транспортников,   по-

ставщиков,    добиться взаимной
заинтересованности в каждом из
этих   звеньев одного   производ-
ственного процесса. Нужно все-

мерно развивать    соревнование .

смежников,       предусматривать  У часток -^
принятие    обоюдоответственных  '
обязательств,    касающихся   ко-
нечной продукции — вводимых
объектов.

СУ-323
СПМК-68
СРСУ-6
ПМК-15
ПМК-102
Участок № 3 УСТР-73

подряду

117
100,3

78,7
105
105,4

86,5

Собств.

силами

117
109.7
106,2
105
103.6
93
78,3

Субподряд
по тресту

№ 63

95.6

1 ЛМУ-1
3 УМ-216

« Союзшахтоосу шение »

Участок № 1 СУОР-259

102

126.5
108,8
100,5

98
86,3

ТРАНСПОРТ

За четыре года пятилетки в
районе значительно увеличился

ПО ТРАНСПОРТНЫМ

Наименование организации

предприятиям
Темпы

О  ш

а «^
СИ

План четырех лет по объему   партийных организаци

производства был выполнен на   печение организации производ-
8 декабря и до конца 1974 года   сгва, об отсутствии постоянно-
выработано сверхплановой про-   го партийного контроля за рабо-
дукции на 14 миллионов 11 ты-   той администрации, принципи-

сяч рублей, в том числе в 1974   ального подхода к нарушителям
году — на 3 миллиона 286 ты-   государственной    плановой дис-

ОБСЛУЖИВАНИЕ НАСЕЛЕНИЯ

сяч рублей.
В текущей пятилетке реали-

зовано сверх плана продукции

на 13 миллионов 798 тысяч руб-
лей, в том числе в 1974 году

— яа 3 миллиона 579 тысяч
рублей.   В  1974  году промыш-

транспортного управления
на 11,6 процента. Однако из

трех транспортных предприятий
района только коллектив погру-

зочно-транспортного управления
в 1974 году выполнил все ос-

новные плановые показатели и

по итогам четырех последних

лет имеет опережение плановых
заданий.

Коллектив    грузового    авто-

Годовой план ввода объектов  предприятия,     выполнив" план

эксплуатацию    строительно-  1974 года, имеет отставание по  Городской   комбинат  бытового

103,7

100.6

91,2

роста про-
изводит,  труда

к соответств.

периоду 1973 г.

114,5

113,7

98

циплины.

СТРОИТЕЛЬСТВО Наименование организации

к
2  «
Е  05

т  К,

О.  н

X
II
В
И   II

«I   В

О с
10  га

>>2
о >>

о
о,
с:   .  и ч

ч     о
ь о  к я со
" и  _ сьг^
о со  га <и о

О, я  >< е^н

обслуживания
Райпо
Торг

100
98.1

109,6
100,6

102,3      111,5монтажными организациями   грузообороту и объему перево-

ленность района увеличила вы-   района по строительному тресту   зок с начала пятилетки. Не вы-

пуск товаров народного потреб-   № 63 перевыполнен. Введены   полняет годовой и пятилетний
ления по сравнению с 1973 го-   школа на 640 мест в совхозе   план по основным показателям

дом на 4 миллиона 396 тысяч   «Старопольский», животновод-  пассажирское автотранспортное

рублей,    в    том числе товаров   ческие    помещения    на    1.456   предприятие. Однако факты не-  .

культурно - бытового назначе-   мест, фруктохранилище емко-   своевременной разгрузки и за- смешторга план товарооборота
ния и хозяйственного обихода   стью 2.150 тонн, 22.029 квад-   грузки вагонов и грузовых ав- в 1974 году выполнил только . т Р анс 'П0 Р т а, торговли, сферы
на 404,7 тысячи рублей. Удель-   ратных метров полезной площа-   томобидей, несоблюдения графи- на 98,4 процента. За четыре го- бытового обслуживания на де-

ный вес товаров народного по-   див жилых домах. Годовой план   ков маршрутными автобусами да пятилетки объем товарообо- кабрьском (1974 года) Пленуме
требления в объеме произведет-   подрядных работ по району по   все еще не изжиты. Необходи- рота увеличился на 24,7 про- цк КПГГ тот пит гг И Кпми

ва достиг 34,5 процента. По вы-   генеральному подряду выполнен   мо добиться, чтобы все факты Цента, но от директивного от-

пуску товаров культурно-быто-   на 102 процента, в том числе   бесхозяйственности по использо- стает пока еще на 1,6 миллиона

вого   назначения   и хозяйствен-   собственными силами — на 109   ванию любых видов транбпорта   рублей.
ного обихода план четырех лет   процентов.  Уверенно закончили   своевременно    анализировались       В  1974  году поелпшятия и

пятилетки выполнен на 104 про-   1974 год коллективы опециали-   и не проходили  безнаказанно,
цента.   За   годы   девятой   пяти-   зированной   передвижной  меха-

ТОРГОВЛЯ,
БЫТОВОЕ

40,9 процента  и   соответствует      Подводя   итоги   работы про-

днрективному.    Коллектив гор-  мышленности,       строительства.

нев говорил: «В 1975 году пе-

ред страной стоят задачи, име-

ющие огромное экономическое,
политическое и международное
значение. Надо поднять всю пар-

организации  района  не обеспе-
чили выполнение годового пла-

ОБСЛУЖИВАНИЕ
Работники сферы обслужива-

на по оказанию бытовых услуг тию, весь народ на их решение,

населению. По выполнению пла- воодушевить партийный актив,
на четырех лет пятилетки    по добиться того, чтобы борьба за

летки освоен выпуск 73 видов   низированнон колонны № 68 и

новых изделий, в том числе в   Северо-Западного СМУ треста

1974 году — 15. В 1974 году   «Коксохиммонтаж». Ниже сво-

освоена и перекрыта проектная   их возможностей сработал кол-

мощность цеха майоликовых из-   лектив строительного треста

делий завода    имени Ломоносо-   №   63.   План   по генеральному

ва,    за  счет  чего  сверх плана   подряду трест    выполнил лишь   ния стремятся 'полнее удовлет-

выпущено    200 тысяч изделий,   на   96 процентов, в  том  числе   ворить  запросы   населения.    В   .

На запланированном   уровне   собственными силами - на 93   1974 году объем товарооборота нат, «Рембыттёхника»   Коллек-   вах - главное направление на-

велось    освоение вновь введен-   процента. Не справились с пла-   в районе вырос на 4 процента  тивкм этих предприятий необхо-   ших завтрашних забот и нашей

ных   мощностей    регенератного   ном строительно-монтажных ра-   по сравнению    с    1973    годом,  димо тщательно   проанализиро-   "-" .......'-— --

завода. На предприятиях района   ост мелиораторы.                            Коллектив  райпо выполнил гг-  вать свою работу   и   изыскать

от   выполнения  планов   внедре-       Состояние дел в капитальном   довой план. Рост товарооборота  резервы для   безусловного   вы-

ния новой техники получена эко-   с^оительстве   в   районе харак :   в  этой  организации  за четыре  полнения плана   девятой   пяти,

с   терпзуется следующими данны-   года' девятой пятилетки составил  летки

бытовому обслуживанию имеет-

ся отставание в 49 тысяч руб-
лей. Среди отстающих пред-

приятий — радиотелеателье,
трансагентство,      горбыткомби-

выполнение и перевыполнение
пятилетней^ плана стала глубо-
ко внутренней, личной потреб-
ностью каждого коммуниста, ка-
ждого труженика». В этих сло-

номня  в  1   миллион рублей

сегодняшней работы.

В. МИХАИЛОВ,
инструктор промышленно-
транспортного отдела гор-
кома КПСС.
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ГОРИЗОНТЫ КУЛЬТУРЫ

Выступают

донские казаки

■Старинные казачьи песни,
песни советских композиторов,

казачьи пляски — такую кон-
цертную программу привезет

государственный ансамбль пес-
ни и пляски донских казаков

Ростовской-на-Дону филармо-
нии. Художественный руководи-

тель танцевальной группы —

заслуженный артист Кабарди-
но-Балкарской АССР Георгий
Гальперин.

Свое искусство ансамбль по-

кажет сланцевчанам в поне-

дельник, 20 января, на сцене
Дворца культуры комбината
«Сланцы».

Начало концерта в 20 часов.

В. ДМИТРИЕВА.

нам в гости —К
друзья из Эстонии
В горисполкоме города Кохт-

ла-Ярве состоялось заседание

комиссии по организации дней
дружбы города Кохтла-Ярве в

Сланцах. Утвержден план меро-

приятий, которые будут прово-

диться в нашем городе с 7 по 9
февраля. 7 февраля в Сланцах
откроется выставка работ уча-

щихся художественной школы и

художников Кохтла-Ярве. Со-
стоятся первые концерты препо-

давателей музыкальных школ.

Следующие два дня будут по-

священы концертам и встречам.

Эстонские друзья предполагают

показать в нашем городе три-

дцать концертов и спектаклей.
Об этом сообщает газета «Ле-
нинское знамя».

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ
Шофер производственного объединения грузового авто-

транспорта С. Патрино написал в редакцию о том, что в пло-

хом состоянии объездная дорога, построенная за больнич-
ным     городком.     Ее     никто   своевременно не ремонтирует.

Вот что сообщил по поводу этого письма заместитель

председателя исполкома Сланцевского горсовета В. Н. Ре-
теткин: «Объездная дорога в городе строилась при долевом

участии предприятий города. Особенно большую помощь при

строительстве оказали производственные объединения «Ле-
нинградсланец»   и   грузового автотранспорта.

После ввода этой дороги в эксплуатацию снизились до-

рожно-транспортные происшествия, значительно повысилась

безопасность движения транспорта и пешеходов, уменьшил-

ся шум от грузового автотранспорта на основной улице на-

шего города —  улице Кирова.
В настоящее время поддержанием дороги в рабочем со-

стоянии занимаются в основном предприятия, которые и

строили эту дорогу, т. е. СПОГАТ, УКХ горисполкома и

кирпичный завод.

Учитывая важность этой дороги для города, исполни-

тельный комитет городского Совета усилит контроль за под-

держанием ее  в  рабочем  состоянии».

На этом снимке — одий из
лучших водителей Сланцевско-
го пассажирского автопредпрня-
тия Георгий Иванович Кручн-
нин. Двенадцать лет водит он
автобус по дорогам района, и
еще не было ни одного случая

схода с линии. План прошлого

года он выполнил досрочно —

25 декабря, и за успехи в со-

циалистическом соревновании

Георгий Иванович занесен в

Книгу почета предприятия.

Фото О. Германа.

КАК      ВАС      ОБСЛУЖИВАЮТ?

УСЛУГИ    «РЕМБЫТТЕХНИКИ»
Очень удобно, что в Больших Лучках открылась новая ча-

совая мастерская. Это исключает необходимость везти часы и
мастерскую из одного конца города в другой. Ремонт произво-
дит высококвалифицированный мастер П. М. Бубнов в корот-
кие сроки.                          (Из письма Ю. В. Алексеева).
Так расположился наш шах- П. М. Бубнов 15 лет на этой

терский город. Вероятно, поэто- работе. У него пятый разряд. У
му постоянно можно слышать, нас в городе есть еще уважае-
как в разговоре люди разделяют мые мастера-часовщики. Среди
его на два городка — Сланцы и таких называют Ф. Ф. Канун-
Лучки, хотя все знают, что никова — бригадира, фамилия
Большие Лучки — это лишь которого занесена в Книгу по-
райои нашего города. Однако чета Ленинградского управле-
название дела не меняет. Рас- ния бытового обслуживания,
стояние между районами по- И. П. Константинов. Все они
прежнему осталось большим, и члены небольшого коллектива
население немалое, а часовой участка «Рембыттёхника». Ка-
мастерской в Больших Лучках ними делами живет этот коллек-
не было. Поэтому жители радо- тив? Какие планы строит на но-
стно встретили весть о том, что вый год? Попутно хочется об
открылась часовая мастерская, этом рассказать.
Сейчас там один мастер. Пока Нельзя не заметить, как уво-

справляется. Не все знают еще, личиваются с каждым годом бы-
что часовая расположилась в товые услуги, оказываемые на-

здании бывшей юридической селению. Это и абонементный
консультации по улице Ломо- ремонт телевизоров, и передел-

носова, 12. Отсюда и заказчиков ка обуви на новый фасон, и

мало. Но тем не менее уже со ажурная вязка, и фото на эма-

времени открытия — с 4 дека-  ли 'и так далее.

бря по 4 января — часовой ма

стер П. М. Бубнов выполнил

135 крупных заказов, не счи-

тая мелких, и уложился в план.

Хорошо здесь работать. В ча

Свою лепту в улучшение об-
служивания населения внесет в

новом году и коллектив участ-

ка «Рембыттёхника». Как сооб-
щила начальник участка В. М

монт часов, сложной  и мелкой

бытовой техники.

— Не буду скрывать, что
есть еще жалобы у нас на не-

своевременный ремонт, —■ го-

ворила В. М. Сенникова. — В
большинстве случаев это связа-

но с тем, что к нам плохо посту-

пают запасные части, И уж по-

скольку речь зашла обо всем

участке, то хочу сказать, что,
например, только Ленинград-
ский завод холодильников с 16
октября не мог дать хладоагре-

гатов. В декабре пришли два —

и то неисправные. Иногда при-

ходится ждать запасных частей
по три месяца. Но в скором вре-

мени появится возможность вос-

станавливать хладоагрегаты в

Гатчинском филиале управле-

ния «Леноблбыттехника», так
как в целом наш участок отно-
сится к этому филиалу. Кроме
того, будем принимать в покрас-
ку бытовую технику, можно бу-
дет сдавать в ремонт электро-

двигатели. Все, что от нас за-

висит, мы постараемся сделать.

В. КАРАСЕВА.

совой   по улице Ленина   шесть  Сенникова1    в часовых  мастер

человек ютились в небольшом
помещении. А здесь просторно.

Однако еще раз скажем, что

удобнее всего стало жителям

этого  района.
Пришла   заказчица  в   среду.

Павел Михайлович, как часовой
врач, внимательно осмотрел все
узлы    механизма,
«диагноз».

— Эти часики надо почи-

стить, стекло поставить. Гото-
вы будут в субботу.

Два дня — и часы снова на
руке у владельца

ских должны внедрить обмен-
ный фонд часов. Что это зна-

чит?
Приходит заказчик сдавать

часы в ремонт. При желании он

может их сдать в обменный
фонд и получить другие, если

"установил необходимо, конечно, доплатив
определенную сумму денег.

И еще одно новшество. С но-

вого года приемщики участка
«Рембыттёхника» перешли в
подчинение Сланцевскому быт-
промкомбинату. Сбором заказов

'Правилами предусмотре- будет ведать бытпромкомбинат.
Но, — говорит П. М. Бубиоз.'— Кому это лучше? Сельскому
На срочный ремонт 2 дня. А сей- жителю. Теперь в .сельских ком-
час выполняем за 2—3 дни ъсе плексных приемных пунктах бу-
ааказы.                                          дут приниматься заказы на ре-

ПО СЛЕДАМ НАШИХ

ВЫСТУПЛЕНИИ

„ОБСЛУЖИЛИ"
В заметке под таким заголов-

ком, напечатанной в газете за

27 декабря прошлого года, гово-
рилось о том, что в магазине
деревни Новоселье грубо обош-
лись с покупательницей, не вы-

дали по ее требованию книгу

жалоб.
Председатель          правления

Сланцевского райпо В. П. Во-
робьева сообщила в ответе, что
изложенные в заметке факты
подтвердились. Зав. магазином
деревни Новоселье Г. И. Воро-
ниной указано на недопущение

впредь подобных случаев.

СГ ЩЕ совсем недавно ферма

Овсище совхоза «Осьмин-
ский» значилась в числе пере-

довых по району, Сравнитель-
но небольшой, но сплоченный
коллектив ее успешно справ-

лялся с заданиями по росту

продуктивности скота. Условия
работы доярок, скотников и

других работников фермы в ту

пору были далеко не из луч-

ших. Слабый уровень механи-

зации, нехватка животноводче-

ских кадров ставили коллек-

тив в сложные условия. И тем

не менее доярки делали все,

чтобы с честью выполнить по-

ставленные перед ними зада-

чи.

Шло время, а  вместе с ним

постепенно  стала ускользать  и

былая  трудовая    слава  живот-

новодов Овсища. Это  выясни-

лось   тотчас   же,    когда   нов&й
год начал свой отсчет   време-

ни.   Подвели   итоги   старого,   а

они  оказались    низкими.    При
обязательстве   2.623   килограм-

ма молока  в целом по ферме
в расчете  на корову получено

лишь 2.312 килограммов,      что

на    247 килограм-

мов меньше уров-       ЖИВОТНО
ня   1973  года.  Нет
поворота к лучше-

му  и сегодня.      В
настоящее     время

среднесут очный
надой    от  коровы

составляет 3,7,    от

силы 4 килограмма молока.

В чем же дело? Может быть,
в скудности рационов? Этого
сказать нельзя. Каждой корове

здесь дают по 3 килограмма

сена, 10 килограммов силоса.

Животным не отказывают в

концентратах,          корнеплодах,

пропаренной соломе, витамин-

ном корме, а отдачи почти ни-

какой.

Ответ на вопрос пришел сам

собой, как только мы встрети-

лись с доярками. Вера Доцен-
ко — самая молодая из них.

На скотном дворе еще чвака-

ют доильные аппараты, а Вера
уже, как говорится, «лыка не

вяжет». Тут и произошел у нас

нелицеприятный    разговор.

—  Почему пьяная в рабочее
время? — спрашиваем девуш-

ку.

—  У меня сегодня день рож-

дения, — следует ответ.

—   Но ведь день рождения

отмечают за столом в кругу

семьи, друзей, а не на ферме.

—  Где хочу, там и отме-

чаю(?)

Подошел главный зоотехник

совхоза В. В. Балбышев. Чувст-
вовал он себя при виде пьяной
доярки неловко. Урезонивать
пьяного человека было беспо-
лезно, и специалист предложил

заведующей фермой Л. Н.
Сафроновой поставить Доцен-
ко прогул и отстранил ее от

работы.

—    Увольняйте, не пропаду.

Пойду работать в кафе «Ла-
комка». Там у меня сестра —

устроит, — заплетающимся

языком бросила доярка и бы-
стро ретировалась.

Подобное            празднование

«дней рождения» у Веры До-
ценко среди рабочего дня —не

первый случай и не только у

нее. Часто нарушают трудо-

вую дисциплину доярки А. В.
Егорова, А. П. Григорьева,
Л. Ф. Никитина. В дни получек

под «хмельком» выходят на

работу скотники В. Антипов,
А. Смирнов, Р. Усаимов. Запил,
а затем уволился подвозчик

торфа С. Лапешко. Животные
из-за этого больше недели сто-

ят без подстилки, а с их боков
свисают крупные ошметки гря-

зи.

Вот в чем причина низкой
продуктивности скота на фер-
ме Овсище. В начале декабря
на выездном заседании по-

стоянной сельскохозяйственной
комиссии обо всем этом шел

серьезный разговор, были на-

мечены конкретные мероприя-

тия. Более месяца прошло с

тех пор, но у животноводов

фермы Овсище все осталось

без изменений.

ПРИЧИНА утраченной славы

' ' здешних работников ферм
еще и в том, что слабо пере-

дается опыт лучших доярок. А
они здесь есть. Взять хотя бы
Людмилу Соколову. Приехала
она в деревню из города. До
этого никогда не ухаживала за

скотом. За новенькой закре-

пили группу первотелок, Закре-
пили и засомневались; а спра-

вится ли, не испортит ли она

по неопытности молодых ко-

ров? Людмила не испортила.

Она по-серьезному принялась

за новое дело, быстро овладе-

ла профессией доярки и те-

перь в среднем от коровы

каждые сутки получает по 10 —

1 1   килограммов  молока.

Хорошо трудится доярка

А. М. Леонова. Она при обяза-
тельстве 2.800 килограммов по-

лучила за год по 3.015 кило-

граммов молока от коровы.

Перевыполнили свои обяза-
тельства А. П. Морозова и

Н. П. Алексеева. Как видите, и

на этой ферме есть на кого

ориентироваться, брать при-

мер. Беда лишь в том, что пар-

тийная и профсоюзная органи-

водство — фронт ударный

УТРАЧЕННАЯ
СЛАВА

РЕЙД
«Знамени  труда»

зации не замечают передовых

людей, их опыт не делают до-

стоянием остальных.

Значительную долю вины в

низкой продуктивности этой
фермы следует отнести и на

зооветперсонал. Все дело в

том, что зоотехнический учет

здесь запущен. Мы прибыли
сюда не только и не столько

за тем, чтобы посмотреть по-

рядок на ферме, а за тем,

чтобы отбраковать больных и

и не способных к воспроиз-

водству   коров   и   телок.

Если бы был на ферме необ-
ходимый учет, то эту работу
можно было выполнить сравни-

тельно быстро. К выбраковке
предназначалось 170 коров и

телок. Однако журнал осеме-

нения их оказался настолько

запутанным, что нам пришлось

заново проводить ректальное

исследование, на что ушел це-

лый день.

Но речь не о времени, а о

том, что в результате исследо-

вания из 170 животных оказа-

лось больными и непригодны-

ми к воспроизводству лишь 12
коров и телок. В хозяйстве
зоотехническая и ветеринар-

ная   работа  не   на высоте.

Можно ли всерьез вести раз-

говор о воспроизводстве ста-

да, о росте продуктивности

скота, если ни техник-осемени-

тель т. Дурнева, ни заведую-

щая фермой т. Сафронова тол-

ком не знают, когда осемене-

на та или другая корова. Отсут-
ствует первичная документация

и на племенных животных. На
ферме над стойлами коров нет

даже трафареток. Словом, по-

лучить какие-либо сведения о

животных — целая проблема.
Такое положение не только

на ферме Овсище. Зоотехни-
ческой службе следует крепко

задуматься над этим и ликви-

дировать недостатки. И чем

раньше, тем лучше.

В. ТОКАРЕВ,
главный ветврач Кинги-
сеппского межрайонного
объединения совхозов.

П. МАЛАНИН,
ветврач-эпизоотолог рай-
онной ветеринарной стан-
ции, сотрудник внештатной
сельскохозяйственной ре-

дакции «Знамени труда»,
А. МИХАЛОВ,

заведующий сельхозотде-
лом редакции газеты «Зна-
мя труда».



ЯЕСТИ    ИЗ    СТРАН    СОЦИАЛИЗМА

Марка
„Кабельверка"
В Советский Союз, Болга-

рию, Венгрию, Чехослова-
кию, Францию, Швецию —
более чем в 40 стран постав-
ляет продукцию «Кабельверк
Обершпрее». Этот комбинат,
объединяющий все кабель-
ные предприятия ГДР, про-
изводит многие виды сило-
вых, соединительных и высо-
кочастотных кабелей, прово-
да для электромашинострои-

тельной и электронной про-
мышленности, различную ка-
бельную арматуру. По изго-
товленным в ГДР кабелям
транслируются, в частности,
телепрограммы «Интервиде-
ния». В разработке и выпус-
ке новых видов продукции
«Кабельверк Обершпрее»
тесно сотрудничает и коопе-
рируется с родственными
предприятиями СССР.

(АПН)

Дом книги
на Новом Святе
На этой варшавской улице

находится самый крупный в
Польше магазин советской
книги. Здесь всегда много-
людно. Покупателям предла-
гается большой выбор худо-
жественной, общественно-по-
литической, научно-техниче-
ской литературы, книги для
детей и юношества, альбомы
репродукций,         пластинки.
Принимаются почтовые зака-
зы от читателей со всей
Польши. «Дом ксёнжки рад-
зецкей» продает ежедневно в
среднем свыше тысячи книг.

(«Интерпресс» — АПН)

Болгарская
химия - 75
Химическая промышлен-

ность Болгарии развивается
опережающими темпами. В
1975 году предусматривается

резко увеличить выпуск не-
органических продуктов, в

частности кальцинированной
соды — на 55, а серной кис-

лоты — на 53 процента. По
их производству на душу на-

селения Болгария выйдет на
одно из первых мест в мире.

На 83 процента больше будет
произведено искусственных

волокон. Активную помощь

окажет химическая промыш-

ленность сельскому хозяйст-
ву. Производство азотных

удобрений возрастет на Г5,8,
а фосфорных — на 72 про-

цента. После пуска новых

мощностей на комбинате в

Девненской низменности нач-
нется производство и слож-

ных удобрений.
На ряде химических пред-

приятий   началась   реконст-

рукция и модернизация.
(«София-пресс» — АПН).

Заповедная
„пуста"
Зной в полдень и бодря-

щая прохлада в полночь, та-
буны лошадей и отары овец,
пастушьи шалаши и одино-
кие чарды на обочине боль-
шаков — это венгерская Хор-
тобадь. 52 тысячи гектаров
этой уникальной в Европе со-
лончаковой степи — «пусты»
объявлены национальным за-
поведником. Принято реше-
ние превратить в заповедник
также         лесисто-песчаную

степь Кишкуншаг в между-
речье Тисы и Дуная, систему
известных своим целебным
воздухом пещер Аггтелек. В
ближайшие 15 лет число за-
поведников в Венгрии до-

стигнет 2.800. Строго охра-
няются 360 видов обитающих
в Венгрии птиц, в том числе
дрофа, аист, сова и все хищ-
ные птицы, олени, косули,
муфлоны и другие дикие жи-
вотные, редкие виды расте-

ний.
В окрестностях Будапешта,

на будайских холмах, созда-
ется музей охраны природы.

(АПН)

Второй блок Кольской АЭС вошел в строй
МУРМАНСКАЯ          ОБ-

ЛАСТЬ. Принят в эксплуата-

цию второй блок первой в За-
полярье Кольской атомной
электростанции. Мощность
АЭС достигла 880 тысяч ки-

ловатт.

Строители уже приступили
к сооружению второй очере-
ди станции—еще двух блоков
мощностью 440 тысяч кило-
ватт каждый, которые войдут
в строй в десятой пятилет-
ке.

НА СНИМКЕ: у пульта
управления второго энерго-
блока старший инженер-опе-
ратор реакторного отделения
Леонид Кумков (слева) и за-
меститель начальника смены

Юрий Поливанный.
Фотохроника ТАСС

ЛЕГКОАТЛЕТАМ ЗИМА-
НЕ ПОМЕХАВ дни зимних каникул юные

легкоатлеты            Сланцевской
ДЮСШ выступали за предела-

ми нашего города и области в
различных спортивных соревно-

ваниях.

Пятого января двое наших
спринтеров выехали на соревно-

вания в Эстонскую ССР, где в
матче городов Нарва, Кохтла-
Ярве и Раквере встретились

легкоатлеты не старше 15 лет.
Выступая в личном зачете, Са-
ша Скорюков (школа № 1) за-
нял первое место в беге на 100
метров— 11,6 секунды, а Свет-
лана Яковлева на 60 метров —

7,9 секунды.

Восьмого января на Ленин-
градском стадионе «Зенит» про-
ходило областное первенство

школьников . на «Приз зимних

каникул». Большого успеха в
этих соревнованиях добился
учащийся школы № 11 Саша
Седых, пробежавший дистанцию
400 метров с личным рекордом

— 55,5 секунды и занявший
первое место. И на этих сорев-

нованиях победу в беге на 100
метров с результатом 11,6 се-

кунды одержал Саша Скорюков,

Учащиеся школы № 2 Влади-
мир Аврамков и Владимир
Кузьмин показали второй ре-

зультат в беге на 110 метров с

барьерами — 16,5 секунды.

Аврамков, кроме того, занял

второе место в прыжках в вы-

соту с разбега — 180 санти-

метров. Таня Врагова (школа
№ 1) была третьей в толкании

ядра — 11 метров 16 сантимет-

ров.   -

В эти же дни пятеро сланцев-

чан в составе сборной команды

Ленинградской области высту-

пили п г. Туле в зимнем пер-

венстве РСФСР. В соревнова-

ния.': приняло участие 14

" команд, в зачёт шли личные ре-

зультаты спортсменов, заняв-

ших в своих видах места с 1 по

10. Команда Ленинградской об-
ласти заняла третье место, 8Т;е
легкоатлеты нашего города при-

несли зачетные очки. Наиболее
успешно выступила в этих со-

ревнованиях учащаяся школы

№ 2 Любовь Карнович, она за-

няла два вторых места на барь-
ерных дистанциях: 60 м — 9,5
секунды, 100 м — 16,2 секун-

ды. Ее товарищ по школе Саша
Думчев в беге на 100 м с барь-
ерами занял третье место —

15,5 секунды. Саша Кохнович
(школа № 1) метнул семикило-
граммовый молот на 41 метр и
занял четвертое место. Несколь-
ко слабее выступили Светлана
Яковлева (школа № 11) в беге
на короткие дистанции и Лена
Косарева (школа № 2) в мета-
нии копья — они заняли седь-

мые места.

Сейчас юные спортсмены го-

товятся к соревнованиям, кото-

рые пройдут в конце января и
начале февраля в Кингисеппе, а
сильнейшие легкоатлеты в фев-
рале выступят в Сочи и Куйбы-
шеве в финальном первенстве

РСФСР.

Л. БЕРЕЗИН,
тренер.

Редактор Г. Г. МАНКУНИ

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 17 ЯНВАРЯ

9 30 — «Творчество моло-
дых». 10.00 — Программа
фильмов. 10.30 — «Осенниз
грозы». Фильм. 2-я серия. 11.35
—   Концерт мастеров искусств.
14 00 — Документальные филь-
мы. 15,15— В. Овчинников. Ше-
стая сюита для симфонического
оркестра. 15.40 — «Герой на-
шего времени». 17.00 — «Один
за всех, все за одного». 18.15 —
«Творчество народов мира».
18.45 — «В мире бизнеса».
)9.15 — «Цирк наших друзей».
20.05 — Телевизионный театр
миниатюр         «Наполовину
всерьез». 21.30 — Вечер ар-
тистов Московского театра опе-
ретты. 22.50 — Чемпионат
СССР по гандболу. Женщины.
«Спартак» (Киев) — ФСТ (Ба-
ку).

СУББОТА, 18 ЯНВАРЯ

9.30 — «Приходи, сказка!».
10.00 — «Для вас, родители!».
10.30 — «По музеям и' выста-

вочным залам». 11.00 — Му-
рыкальная программа. 11.30 —

Пресс-конференция председате-

ля Государственного комитета

стандартов В. В. Бойцова. 12,00
—   Концерт из произведений
И. О. Дунаевского. 12.30 —

«Здоровье». 13.00 — Концерт.
13.15 — «Москва и москвичи».

13.45 — «Поэзия». Имант
Аузинь. 14.00 — Чемлионат
СССР по хоккею. ЦСКА —

«Спартак». 16.15 — «Возвра-
щение Максима». Фильм. 18.15

—  Мультфильм. 18.30 — «Оче-
видное  — невероятное».   19.30
—   Заключительный концерт

Всесоюзного телевизионного фе-
стиваля «Песня-74».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 17 ЯНВАРЯ

17.55 — Программа передач.

18.00 — «Ты и твой район».
Перспективы развития Сест-
рорецкого района. 18.30 —

Для школьников: «Кем быть?».
19.00 — Новости. Информаци-
онный выпуск Ленинградского
телевидения. 19.20 — «Стади-
он». Спортивная программа.

19.50 — Шекспир. «Троил и

Крессида». Премьера телевизи-

онного спектакля. Цв. тел.

22.30 — Новости. Программа
передач.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 17 ЯНВАРЯ

8.55  —   Программа передач.
9.00 —   «Телешкола».  9.30  —

«Я — крепость, веду бой». 9.50
—   «Вижу кита». Научно-попу-
лярный фильм. 10.00 — «Ра-
сул Гамзатов». Телефильм.
12.10 — Художественный
фильм «За час до рассвета».

13.15 — 13.50 — «Лейся, пес-
ня». Музыкальный фильм.
15.15 — Вечерняя программа.

15.20 — «Годы и люди»: «Ак-
сель Иванович Берг». 17.00 —

Цв. тел. «Один за всех, все за
одного» (из Ленинграда). 18.00
—  Программа передач. «АК»:
новости. 18.10 — «Актуальная
камера»  (на  русск.   яз.).  18.25
—   Реклама. 18.30 — «На эк-

ране — «Таллннфильм».  19.00
—  «Полиглот». Телеспектакль
(■повторение). 20.20 — Цв. тел.

«Старинный источник». 20.30 —
«Актуальная камера». 21.30 —

Художественный фильм «Нако-
вальня или молот», II серия.

22.40 — Реклама. 22.45 —

«Контрасты  в балете».

Кино

ДВОРЕЦ    КУЛЬТУРЫ.    16
января — «Дом под деревьями».

Начало в 17, 19, 21 час.
ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-

КОВ. 16 января — новый цвет-

ной кинофильм «Ксения, люби-
мая жена Федора». Начало в 17,
19, 21 час 15 мин.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 16
января — арабский художест-

венный фильм «Она и дьяво-

лы». (Две серии). Начало в 11,
15, 18.15, 21 час. 17 января—

новый индийский кинофильм
«Хитрость против алчности».

(Две серии). Начало в 11, 15,
18.15, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР»,. 16 янва-

ря — «Высокий блондин в чер-

ном ботинке». Начало в 18, 20
часов. Для детей. Сборник
мультфильмов. Начало в 16 ча-

сов.

СЛАНЦЕВСКОМУ МЯСОКОМБИНАТУ

ТРЕБУЮТСЯ
СТАРШИЙ  МЕХАНИК,
ГРУЗЧИК,
УЧЕНИК ОБВАЛЬЩИКА МЯСА.
За справками обращаться по телефону № 2-31-02.

СЛАНЦЕВСКОЕ ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ
ОБЪЕДИНЕНИЕ ГРУЗОВОГО АВТОТРАНСПОРТА

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ

НА КУРСЫ ШОФЕРОВ III КЛАССА
С ОТРЫВОМ ОТ ПРОИЗВОДСТВА.

Поступившие обеспечиваются   стипендией    32 руб. 50 коп.

в месяц.

На курсы принимаются лица, достигшие 18-летнего возраста,

с образованием 8 — 10 классов.

Обращаться в отдел кадров: ул. Гавриловская, дом М 48.
Телефон № 2-19-59.

ШКОЛЕ № 10

г. СЛАНЦЫ

срочно требуются

РАБОЧИЕ КУХНИ,
УБОРЩИЦЫ,
БАЯНИСТ,
ДЕЖУРНЫЕ,
КОЧЕГАР,
ЗАВ. КЛУБОМ.
Адрес школы: г. Сланцы,

ул. Кирова, дом № 16. Те-
лефон № 2-20-78.

Коллектив учителей Попковогорской школы выражает

соболезнование Сырииковой Мире Алексеевне по Поводу без-
временной кончины ее матери.

Коллектив участка № 4 шахты «Ленинградская» скор-

бит по поводу безвременной кончины

АНТИПОВА Германа Ивановича
и выражает соболезнование семье и близким покойного.

Коллектив печного цеха СПК «Сланцы» глубоко скорбит
по поводу безвременной скоропостижной смерти прораба
СМУ треста  «Коксохиммонтаж»

БРАУНА Аркадия Абрамовича
и выражает искреннее соболезнование родным и близким по-

койного.

Газета выходит по
вторникам,   средам,   четвергам,

пятницам и субботам
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